
Leichtathletikgemeinschaft         
Lage - Detmold - Bad Salzuflen e.V.  

 
 

LG Lage-Detmold-Bad Salzuflen e.V. 
Helmut Stock ◦ Heinrich-Stuckmann-Weg 5 ◦ 32107 Bad Salzuflen  ◦ h.stock@lg-lage-detmold-badsalzuflen.de 

 

 
Protokoll der 

 

Mitgliederversammlung  
der LG Lage-Detmold-Bad Salzuflen e. V.  

am 26.06.2017 
 

Ort: Karl-Heinz-Reiche-Stadion, 32791 Lage  
Datum: 26.06.2017   
Beginn: 19:30 Uhr Ende:  20:50 Uhr  
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste                               max. 29 Stimmen  

 
 
1. Begrüßung 
 

Vorstandsmitglied Dieter Rochow eröffnet die Versammlung und  begrüßt die Anwesenden.  
Die Einladung zur Mitgliederversammlung erging frist- und formgerecht. Mit der Einladung 
wurden folgende Unterlagen versandt:  Protokoll der Mitgliederversammlung am 06.10.2016, 
Entwurf der Beitragsordnung ab 01.01.2018. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 

Als Protokollführer für die  Versammlung wird Sven Obenhaus mit 28 Ja-Stimmen / 0 Nein-
Stimmen / 1 Enthaltung gewählt. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 06.10.2016 

 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.10.2016 ist den Mitgliedern und 
Vorsitzenden der Mitgliedsvereine mit der Einladung zugegangen. Es wird mit 28 Ja-Stimmen 
/ 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltung genehmigt. 
 
3. Berichte 

 

3.1 Bericht des Vorstands 
 

Helmut Stock berichtet über die von der LG durchgeführten Veranstaltungen. 
 

2016:  
Lippische Hallenmeisterschaften, Trainingslager auf Amrum (Ostern, 29 Teilnehmer), Bahn-
eröffnung (Mai, ca. 290 Teiln.), DSMM / DJMM (Juli), Sparkassen-Ziegler-Stadtlauf (August, 380 
Teiln.), Lippische Meisterschaften (September), Asentallauf (November, 180 Teiln.). 
 

2017: 
Lippische Hallenmeisterschaften, Trainingslager auf Amrum (Ostern, 33 Teiln.), Bahner-
öffnung (29.04., 270 Teiln.), OWL-Meisterschaften (10.06.) 

Weitere Veranstaltungen in 2017 (nach der Mitgliederversammlung): 



Deutsche Mehrkampfmeisterschaften Block U 16 (01./02.07), DSMM / DJMM-Vorkämpfe 
(07.07.), Sparkassen-Ziegler-Stadtlauf (16.08.), Lippische Meisterschaften (17.09.), Asental-
lauf (14.10.). 
 

Helmut berichtet, dass der Tribünenausbau abgeschlossen ist und die neuen Geschäfts-räume 
offiziell am 30.06. vorgestellt und eingeweiht werden. Die Kosten blieben im geplanten Budget 
(siehe Kassenbericht). Helmut dankt abschließend noch einmal allen Sponsoren und Helfern. 
Helmut teilt mit, dass die Zusammenarbeit mit dem PSV Lippe Detmold beendet worden ist. 
Nach zahlreichen Gesprächen mit der Abteilungsleitung LA des PSV und dem Vorstand des PSV 
(Gesamtverein) hat der Vorstand der LG zum jetzigen Zeitpunkt keine Basis mehr gesehen, 
weiter mit dem PSV zusammenzuarbeiten. Dieser Entschluss tut ihm persönlich sehr leid, war 
aber unter den Umständen unumgänglich. 
 

Zum Schluss seiner Ausführungen bedankt sich Helmut bei seinen Vorstandskollegen und all 
denen, die die LG tatkräftig unterstützt haben; denn ohne die Trainer, Kampfrichter, Eltern und 
die ehrenamtlichen Helfer-/innen wäre die erfolgreiche Vereinsarbeit nicht möglich gewesen. 
 

Sven Obenhaus präsentiert die Mitgliederzahlen der LG Lage-Detmold-Bad Salzuflen e.V. zum 
01.01.2017: 
 

Mitgliederzahl zum 01.01.2017: 204 

Standort LAGE 69 

Standort DETMOLD 44 

Standort BAD SALZUFLEN 91 

 
 
Die Zahlen zum aktuellen Zeitpunkt (26.06.2017): 
 

Mitgliederzahl 01.01.2018: 221 

Standort LAGE 67 

Standort DETMOLD 56 

Standort BAD SALZUFLEN 98 

 
3.1.1 Ehrungen 
 

Sven Obenhaus und Helmut Stock ehren folgende Sportler: 
 

Moritz Dierks 
Fynn Hülsiggensen 
Silas Kriete 
Joachim Strube 
Friederike Domsch 
Jutta Eickmeyer 
Daniela Kaske-Mehlich 
Dr. Rudolf Hüls 
 

Die 4x100m Staffel mit Moritz Dierks, Gunnar Römers und Fynn Hülsiggensen  
 
Die Mannschaft der Damen in der Altersklasse erhält für den 1. Platz bei den Deutschen Team 
Meisterschaften einem Essensgutschein. 



3.2 Bericht Jugendwart 
 

Sven Obenhaus berichtet stellvertretend für die Jugendvertreter Eric Schneider und Sarah 
Budde.  
 

Im Augenblick sind 171 Mitglieder U23 Jahren im Verein.  
 

Sven stellt die Erfolge im Jugendbereich heraus: 

 Bei den Westfalenmeisterschaften 16 Platzierungen unter den ersten 8 

 Bei den OWL Meisterschaften 13 Titel 

 Bei den NRW Meisterschaften 3 Platzierungen unter den ersten 3 

 4x100 Staffel bei den DM Jugend 6. Platz 

 Bei der Deutschen Team Meisterschaft mit der StG OWL (50% der Teilnehmer sind von der 
LG) Platz 7 

 
Die Jugendversammlung fand am 24.04.2017 in der Geschäftsstelle im Karl-Heinz-Reiche- 
Stadion statt.  
 

Jugendwart (männlich) und Standortsprecher (männlich) wurden neu gewählt: 

 Jugendwart: Eric Schneider 

 Standortsprecher Lage: Fynn Hülsigensen   

 Standortsprecher Detmold: Justus Stahlberg 

 Standortsprecher Bad Salzuflen: Mattis Bulk 
 
Bei den Deutschen Meisterschaften am 01./02. Juli 2017 wird es erstmals einen von der LG-
Jugend initiierten  und betreuten Jugendstand geben.  
10.07.2017 findet auf Initiative der Übungsleiterinnen der Kindergruppen ein Sommerfest mit 
Spielen und Grillen im Stadion Werreanger statt. Zu diesem sind alle Mitglieder mit ihren 
Familien eingeladen.  
 

Sportliche Erfolge in diesem Jahr:  
Es sind bereits einige Qualifikationen für die Deutschen Meisterschaften  im Einzel / 
Mehrkampf und in  den Staffeln geschafft worden. 
 

2018 organisiert  die LG eine Fahrt nach Berlin zu den Europameisterschaften. Bis zum 
30.06.2017 kann sich jeder Interessent anmelden. 
 
3.3 Bericht Kassierer 
 

Cord-Henrik Eickmeyer stellt den anwesenden Mitgliedern einen Ausdruck des Kassenberichts 
zur Verfügung und gibt einen detaillierten Kassenbericht, wobei er die wesentlichen Posi-
tionen der Abrechnung erläutert. 
 

Er stellt den Haushaltsplan für das Jahr 2018 vor. 
 
3.4 Bericht Kassenprüfer 
 

Manfred Schima und Manfred Ziegenbein haben am 20.05.2017 die Kasse geprüft. Die 
Kontoauszüge und Belege waren vollständig und chronologisch abgeheftet. Die Doku-
mentation war übersichtlich und nachvollziehbar.  
 



4. Entlastung des Kassieres 
  
Manfred Schima stellt den Antrag, den Kassierer Cord-H. Eickmeyer zu entlasten. Die 
Versammlung stimmt dem Antrag zu: 28 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltungen. 
 
5. Entlastung des Vorstands 

 

Olaf Dierks stellt den Antrag, den geschäftsführenden Vorstand der LG LDS zu entlasten. Die 
Versammlung stimmt dem Antrag zu: 24 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 5 Enthaltungen.  
 
6. Wahl eines stellvertretenden Kassenprüfers 
 
Lisa Hertranft wird zur stellvertretenden Kassenprüferin  vorgeschlagen. Die  Mitglieder-
versammlung wählt Lisa Hertranft zu stellvertretenden Kassenprüferin: 28  Ja-Stimmen / 0 
Nein-Stimmen / 1 Enthaltung. 
 
7. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 
 

Jörg Winter verweist darauf, dass in den letzten Jahren für Bekleidung viel Geld ausgegeben 
worden ist. Im Haushaltsplan wurde dieser Punkt mit nur 1.500 Euro veranschlagt. Er fragt an, 
wie dieser Ansatz erreicht werden soll. Der Vorstand erklärt, dass die LG gut mit Trikots für die 
Mitglieder ausgestattet ist und ihre Bestände nutzen kann. Da die Kollektion von Erima 
ausläuft, sind in der Vergangenheit Trikots in großer Zahl angeschafft worden. Der Vorstand 
zieht in Betracht, auch noch in diesem Jahr einige Trikots anzuschaffen, um somit für die 
kommenden Jahre eine ausreichende Zahl Trikots zur Verfügung zu haben. 
 

Jörg Winter spricht die Kosten des Bullis an, da dieser älter wird. Der Vorstand hat sich dazu 
auch bereits Gedanken gemacht und hat kostengünstige Lösungsansätze erarbeitet, die von 
Helmut Stock skizziert werden. Der Vorstand hat eine Entscheidung zum Bulli auf den Herbst 
vertagt, um ausreichend Zeit zur Prüfung der Lösungsmöglichkeiten zu haben. 
 
Der von Kassierer Cord-H. Eickmeyer vorgestellte Haushaltsplan wird von der Versammlung 
beschlossen: 28 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltungen gewählt 
 
8. Beitragsordnung 
 

Die Vorlage zur Beitragsordnung 2018 ist allen Mitgliedern und Mitgliedsvereinen zusammen 
mit der Einladung  zugestellt worden. Dieter Rochow fragt die Versammlung, ob bezüglich der 
Beitragsordnung 2018 noch Diskussions- und Beratungsbedarf bestünde. Da dies von der 
Versammlung verneint wird, stellt er den Entwurf der Beitragsordnung 2018 zur Abstimmung. 
Die vorgelegte Beitragsordnung 2018 wird von der Versammlung beschlossen: 29 Ja-Stimmen 
/ 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltung.  
 
 9. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
 

Es sind keine Anträge zur Beschlussfassung eingegangen. . 
 
10. Anregungen und Anfragen 

 

Es wird darum gebeten, ein Formular zur Verfügung zu stellen, auf welchem der jeweilige 
Mitgliedsverein die Mitgliedschaft seines Mitglieds bestätigen kann. Für dieses Formular gibt 



es bereits einen Entwurf; dieser wird überarbeitet und den jeweils neuen Mitglieder mit der 
Anmeldung mitgegeben bzw. auf der Homepage veröffentlich. 
 

Es wird um Aufklärung zum Ausschluss des PSV Lippe-Detmold gebeten. Seitens der 
Vorstandsmitglieder werden Grund und Ablauf des Vorgangs geschildert. Nach Aufklärung 
und Darstellung des Vorgangs durch den Vorstand gibt  es seitens der Mitgliederversammlung 
keine Gegenstimmen zu der Vorstandsentscheidung. 
 
Dieter Rochow schließt die Versammlung um 20:50 Uhr. 
 
 
Lage, den 26.06.2017 
  

                      Dieter Rochow                                                  Sven Obenhaus 
               Versammlungsleiter: Dieter Rochow  Protokollführer: Sven Obenhaus 

 


